

Neblina mágica de Ixtlán

VISITAMOS: Mirador de cristal en Ixtlán de Juárez, bosque mesófilo de montaña en Ecoturixtlán, cascada de Comaltepec, miradores de la Sierra, Capulalpam de Méndez pueblo mágico de Oaxaca y Centro Histórico de Oaxaca capital con mercado "20 de Noviembre" y "Benito Juárez".

INCLUYE:

- » Transporte turístico viaje redondo en primera clase
 - » Conexión usb para cargar celular o tablet
 - » 01 box lunch por persona
 - » 01 snack por persona
- » 01 noche de hospedaje en Capulalpam de Méndez pueblo mágico
 - » 01 desayuno americano
- » Admisión a puente de cristal en Ixtlán de Juárez
- » Admisión a Ecoturixtlán y bosque mesófilo de niebla
 - » Admisión a miradores de la Sierra
 - » Cascada de Comaltepec
- » Visita a mercados y Centro Histórico de la Capital Oaxaqueña
 - » Guías de turistas locales
 - » Coordinador de grupo
- » Seguro de viajero a bordo de la transportación
 - » Servicio de botiquín

****El viaje cuenta con un cupo máximo para aplicación de saldos a favor; consultar disponibilidad previamente. □**

Informes y reservaciones:



55 9081 1518 | 55 7195 1723



ventas@touryck.com

Neblina mágica de Ixttán

ÚNICAS FECHAS DE TEMPORADA INVERNAL:
Diciembre: Sábado 07 y Domingo 08 de 2024
Enero: Sábado 18 y Domingo 19 de 2025

Costo por persona en base habitación:

Doble: \$3,750.00

Triple: \$3,700.00

Cuádruple: \$3,650.00

Niños (de 02 a 10 años): \$3,350.00

Sencilla: \$3,800.00

PUNTO DE REUNIÓN :

Cita a las 23:50 horas del viernes para partir en punto de las 00:20 horas del sábado sin excepción en Valentín Gómez Farías # 20 casi esquina con Insurgentes, a un costado del Monumento a la Revolución.

Puntos representativos: Estación del Metrobús Plaza de la República (línea 1), frente al Hotel Arizona.

Informes y reservaciones:



55 9081 1518 | 55 7195 1723



ventas@touryck.com

Neblina mágica de Ixtlán

»ITINERARIO

Registro en lista a las 23:50 horas del viernes y abordaje de la transportación.
Entrega de box lunch.

00:20 horas del sábado en punto cierre de puertas sin excepción e inicio de nuestros servicios.

Día 01.- SÁBADO

Iniciamos nuestro viaje visitando el Mirador de Cristal Cuachirindoo, también conocido simplemente como el mirador de cristal de Ixtlán, se inauguró el 1 de diciembre del 2022, convirtiéndose en uno de los más altos de América Latina. Cuenta con una base de concreto y acero estructural para soportar un peso de hasta 15 toneladas y resistir sismos y ráfagas de hasta 280 km/h. Este mirador está suspendido a más de 200 metros de altura, lo que lo convierte en uno de los miradores más altos de América Latina, superado por el Sky Costanera, ubicado a 300 metros de altura en la Gran Torre de Santiago, en Chile. El volado de la estructura, de 18 metros, lo hace el más largo de la región.

Continuando nuestra travesía hacia el bosque mesófilo de montaña; uno de los tipos de vegetación más diversos y restringidos en la República mexicana. Presenta varios estratos arbóreos. Hacia 1970 se calculaba que ocupaba aproximadamente en 1% del territorio nacional; actualmente, se calcula que sólo queda el 10% de esa cantidad.

Helechos arborescentes prehistóricos, árboles monumentales cubiertos con musgo, una gran cantidad de flora y fauna rodeados de neblina te transportarán a un sitio mágico prodigio de la naturaleza y único en su tipo para estar en contacto 100% con ella.

Continuamos nuestro recorrido a la "Cascada de Niebla" o de Comaltepec. En el lugar se encuentra el comedor el Mirador, un comedor situado a casi 3,000 metros sobre el nivel del mar, lo que lo hace un sitio con un clima de bajas temperaturas; donde se pueden disfrutar platillos tradicionales como el tasajo con frijoles, huevo en salsa, café y chocolate. Esta impresionante cascada tiene una caída de agua de 50 metros de altura a la que se llega a pie adentrándose al bosque y por el que se tienen que atravesar varios arroyos mientras se admiran los enormes árboles testigos del paso del tiempo.

En el mismo lugar existe un puente colgante para poder admirar mucho mejor esta maravilla natural. Sin lugar a duda este sitio recibe visitantes que optan por adentrarse a la naturaleza y respirar el aire puro de la Sierra de Oaxaca, en la temporada invernal se tiene la oportunidad de ver la escarcha que cubre las copas de los árboles.

Tiempo para consumir nuestros alimentos (libre)

Visita a miradores de la sierra donde podremos observar la variada vegetación bien conservada por parte de la población local.

Santiago Comaltepec es un pueblo fascinante, con historia chinanteca del distrito de Ixtlán con exuberante vegetación, un bosque de montaña que se caracteriza por la niebla que cubre el territorio la mayor parte del año y una vista que permite tocar las nubes.

Ixtlán es una zona ecoturística con raíces en Chichicazapam, dedicado a la tala de árboles de forma sustentable y a la elaboración de las artesanías, en donde los hombres utilizan un calzón de manta, camisa amplia de vistosos colores, paliacate rojo al cuello, jorongo al hombro, sombrero negro, red de ixtle y huaraches con correas de piel.

Cita en tiempo y lugar por parte del coordinador de grupo para trasladarnos a Capulalpam de Méndez pueblo mágico de Oaxaca.

Check in (entrega de habitaciones)

Noche libre

Día 02.- DOMINGO

Consumo de nuestro desayuno americano (ya incluido)

Check out (salida del hotel)

Iniciamos nuestro día visitando el centro histórico del pueblo mágico Oaxaqueño. Capulalpam de Méndez es uno de los pueblos que están cerquita del cielo y no solo por su altitud, 2,000 metros, sino por su gente, sus paisajes y sus construcciones que conviven en perfecta armonía. Rodeado por cerros y bosques, y circundado por nubes blancas, quien anda por Capulalpam se sentirá de inmediato en un pueblito alpino que muestra mucho de su colorido indígena. Sus habitantes hablan zapoteco y se enorgullecen de sus raíces, también profesan un gran respeto por la naturaleza.

Conoceremos el Templo de San Mateo Discípulo; visitarlo es como retroceder en el tiempo, pues conserva la decoración original de los dominicos, que se caracterizó por sus coloridas flores de lis.

Su edificación inició en el siglo XVI, y, como consta en el medallón de la entrada, se inauguró el 20 de abril de 1731.

Tiene 14 valiosos retablos de madera. Unos dicen que fueron elaborados ahí mismo y otros, aseguran, fueron traídos de varias regiones de la Sierra Norte

Cita en tiempo y lugar por parte del coordinador de grupo para regresar a CDMX, en nuestra ruta haremos una parada obligada al centro histórico de la capital Oaxaqueña para deleitarnos de su gastronomía y variada artesanía en sus dos mercados: "Benito Juárez" y "20 de Noviembre".

Tiempo para consumir nuestros alimentos y comprar artesanías (libre)

Cita en tiempo y lugar por parte del coordinador de grupo para regresar a CDMX

Llegada aproximada a las 23:00 horas aproximadamente a CDMX y fin de nuestros servicios.

Neblina mágica de Ixttán

CONOCE LA NUEVA LOGÍSTICA DE RESERVACIÓN:

Para apartar tus lugares te enviamos el número de cuenta bancario, puedes realizar tu pago en oxxo, 7Eleven, ventanilla y practicaja en banco, transferencia electrónica o con tarjeta de crédito/débito solicitando el link.

Una vez que recibes el número de cuenta bancario, realizamos tu PRE-RESERVACIÓN **con vigencia de 24 horas** y realices el anticipo del 50%, de lo contrario se liberan los asientos quedando disponibles para otros viajeros.

Para realizar tu PRE-RESERVACIÓN necesitamos los siguientes datos:

1. Primer nombre y primer apellido de quien reserva
2. Número celular
3. Correo electrónico
4. Nombre y fecha del tour (sujeto a disponibilidad)
5. Número de viajeros a reservar

Hecho el pago del anticipo se deberá enviar el comprobante vía WhatsApp o email para **recibir tu comprobante de compra confirmando tu reservación**, el viaje debe quedar liquidado 5 días hábiles antes de realizarlo y podrás recibir tu pase de abordar, mismo que deberás presentar el día de tu viaje.

¿QUÉ CONDICIÓN FÍSICA REQUIERO PARA ESTE VIAJE?

BÁSICA

En este tour realizarás caminatas sobre calles empedradas, senderismo a través del bosque, pendientes, terracería y actividades de caminata por el centro histórico del pueblo.